

# PELITA

## Terpilih Pelabuhan Terbaik Tahun 2024, Kepala KSOPP Danau Toba Terima Penghargaan Dari Ditjen Hubdat

Karmel - [SUMUT.PELITA.WEB.ID](http://SUMUT.PELITA.WEB.ID)

Jul 12, 2024 - 13:25



Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata ketika menerima penghargaan dari Direktur Jenderal Perhubungan Darat, Risyapudin Nursin di di Grand Ballroom Hotel Indonesia Kempinski, Kamis (11/7/2024).

JAKARTA-Direktorat Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan menyerahkan penghargaan kategori Pelabuhan Transportasi Sungai, Danau dan Penyeberangan Terbaik Tahun 2024 kepada Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Direktorat Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan Risyapudin Nursin kepada Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata di Grand Ballroom Hotel Indonesia Kempinski, Kamis (11/7/2024).

Selain pelabuhan transportasi sungai, Danau dan penyeberangan yang berada di kawasan strategis pariwisata nasional Danau Toba menjadi yang terbaik tahun 2024, pelabuhan penyeberangan Gorontalo dan pelabuhan penyeberangan Kalabahi juga menerima penghargaan kategori yang sama

"Saya sangat mengapresiasi kinerja seluruh stakeholders dan unit kerja di bawah Perhubungan Darat atas kepedulian dan dedikasinya sehingga kegiatan penyelenggaraan transportasi darat dan Danau berjalan dengan baik termasuk di kawasan strategis pariwisata nasional Danau Toba," ujar Direktur Jenderal Perhubungan Darat, Risyapudin Nursin.

Risyapudin Nursin dalam kesempatan itu juga menyampaikan, Direktorat Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan terus menjalin kolaborasi dan sinergi dengan para pemangku kepentingan dalam penyelenggaraan transportasi darat dan danau yang aman dan berkeselamatan,

Salah satu upaya yang dilakukan ialah dengan memberikan penghargaan pada instansi dengan penyelenggaraan transportasi darat yang optimal," ujar Direktur Jenderal Perhubungan Darat, Risyapudin Nursin dalam rapat koordinasi teknis Bidang Perhubungan Darat

Adapun pada tahun ini, Dirjen Perhubungan Darat memberikan penghargaan pada Pemerintah Daerah yang Melaksanakan Pengalihan Pengelolaan Pengembangan Angkutan Perkotaan Skema Buy The Service di antaranya yaitu Gubernur Kalimantan Selatan; Walikota Banjarmasin; Walikota Banjar Baru; Bupati Banjar; Bupati Barito Kuala dan Bupati Tanah Laut.

Untuk kategori Balai Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Terbaik Tahun 2024 diraih BPTD Kelas II Jawa Barat, BPTD Kelas II Jambi dan BPTD Kelas II Kepulauan Riau. Sementara, kategori Unit Pelaksana Uji Berkala Kendaraan Bermotor (UPUBKB) Terbaik Tahun 2024 adalah UPUBKB Kota Balikpapan, Kalimantan Timur, UPUBKB Kota Denpasar, Bali serta UPUBKB Kabupaten Bogor, Jawa Barat.

"Kami berikan penghargaan juga kepada Unit Pelaksana Penimbangan Kendaraan Bermotor (UPPKB) Terbaik Tahun 2024, Terminal Penumpang Tipe A Terbaik Tahun 2024 dan Pelabuhan Transportasi Sungai, Danau dan Penyeberangan Terbaik Tahun 2024," jelas Dirjen Risyapudin.

Penerima penghargaan kategori UPPKB Terbaik Tahun 2024 di antaranya

UPPKB Pojok, Jawa Barat; UPPKB Kintab, Kalimantan Selatan; UPPKB Cibaragalan, Jawa Barat. Untuk kategori Terminal Penumpang Tipe A Terbaik Tahun 2024 ialah Terminal Patria, Blitar; Terminal Tirtonadi, Solo dan Terminal Subang.

"Kita harus terus menerus bersinergi dan berkolaborasi dalam pelaksanaan tugas. Permasalahan perhubungan darat sangat kompleks sehingga Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah harus hadir bersama-sama demi kepentingan masyarakat,"pungkas Dirjen Risyapudin

Sementara Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata mengucapkan terima kasih kepada Direktorat Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan yang telah memilih pelabuhan transportasi Sungai, Danau dan Penyeberangan Danau Toba menjadi yang terbaik di tahun 2024

"Atas penghargaan ini kami ucapkan terima kasih, semoga semua ini akan menjadi spirit bagi kami untuk bisa terus menjalankan amanah dalam melakukan pengawasan dan pengendalian di 71 dermaga serta melakukan pengawasan pengoperasian kegiatan di 13 pelabuhan penyeberangan se kawasan Danau Toba,"ucap Rijaya Simarmata melalui sambungan selulernya. (Karmel)